

Cependant, toute la famille accourut et se trouva bientôt réunie autour du lit :

Ah ! maintenant, s'écria le malade, je crois que je vais mourir. Sainte Vierge, soyez bénie.

Quelques instants après, le malade, préparé et assisté par son évêque, alla rejoindre au ciel celle qu'il avait si fidèlement servie sur la terre.

Un serviteur de Marie ne périra jamais.

PETITE CHRONIQUE

Les Quarantes Heure auront lieu à Buckland, le 11 ; à Ste Emmélie, le 13 ; à Inverness, le 15.

Léon XIII a érigé dernièrement en abbaye le nouvel établissement des Trappistes français à Saint Callixte des Catacombes, où vient d'avoir lieu le grand chapitre de toute la Congrégation. Les 27 maisons de l'Ordre étaient représentées. Il n'est pas improbable que les deux observances de Trappistes se fusionnent avant peu.

La *Revue Canadienne* de Montréal, numéro d'avril, a publié un excellent écrit sur les mauvais livres et mauvais feuilletons. Cette publication a droit à la confiance du public.

Le curé de Notre-Dame des Anges vient de faire commencer de grandes réparations à son église et à son presbytère.

La translation des restes des trois pères jésuites Jean de Queen, François du Perron et Jean Liégeois, du cimetière Belmont à la chapelle des Ursulines, se fera vers le milieu de mai et donnera lieu à des cérémonies imposantes.

Le vapeur "Étoile" a été nolisé pour les pèlerinages suivants : Ste Anne de la Pérade, 22 juin ; Nicolet, 13 juillet et 9 août ; Trois-Rivières, 15 juillet ; Cap-Santé, 29 juin.